
Herr Wagner verweist auf die Erläuterungen in der Beschlussvorlage. Der Ausschuss 
befürwortet das Vorhaben sehr. Das würde auch aus Sicht des städtischen Haushalts Sinn 
machen, da der Eigenanteil durch Einsparungen bei den Energiekosten gedeckt werden könnte.  
 
Daher empfiehlt der Ausschuss für Umwelt und Zukunftsfragen dem Stadtrat folgenden  


